

MOBILISE(E)S

Les personnels réunis en AG ce jeudi ont constaté une forte mobilisation dans l'Education Nationale. De nombreux collègues se sont emparés de cette journée, on estime à plus de 50% le nombre de grévistes dans l'Allier.

Nous avons décidé d'inscrire l'action dans la durée :

- en participant à toutes les actions interprofessionnelles à venir ce week-end (à 14h00 samedi au rond-point St Jacques)
- en reconduisant la grève le mardi 10 décembre
- en encourageant des assemblées générales partout

Pour le retrait du projet Macron/Delevoye